

Bericht 46. SVSE Radmeisterschaften vom 29. Juni 2024 in Kaisten

Aus zeitlichen Gründen wurden die Kategorien reduziert und die Fahrerinnen und Fahrer der SVSE startenden mit anderen Kategorien im Feld um 10.50 Uhr. 36 Teilnehmende stehen am Start und auf Achtung, fertig, geht die Post ab. Sofort bildeten sich 2 Gruppen. In der 3. Runde verschärfte Benjamin Schnyder, ESC Basel, das Tempo, fuhr bald allein an der Spitze und überrundete das 2. Feld zum ersten Mal. Sich an Benjamin anzuhängen, wurde angedacht, aber sogleich wieder verworfen. Zu schnell. Das 2. Feld hatte eine gute Grösse und es war recht spannend in dieser Gruppe zu pedalieren. Zu sehen, wie aus der Kurve heraus beschleunigt wird, die Lücke sich schnell schliesst, ob Ablösungen gefahren werden oder nicht und ob sauber und ruhig gefahren wird. Ein Kompliment an die Fahrer*innen. Alle haben das Rennen ohne Sturz und Platten beendet. In einem grösseren Feld zu fahren, sehe ich als Vorteil und die Resultate der SVSE Fahrer werden dank der Elektronik sauber erfasst.

Ich bedanke mich bei den allen Teilnehmenden, dem Velo-Klub Kaisten und Swiss Cycling Fricktal.

TK Rad Ressort Strasse
Christian Schmid

Foto

